

25 de junio de 2013

La UE visita la Contraparada como proyecto emblemático cofinanciado con fondos Feder

La Contraparada de Murcia, recuperada para uso y disfrute de los ciudadanos, ha sido visitada esta tarde por técnicos de la Unión Europea como ejemplo a seguir en la financiación comunitaria de proyectos. El paraje, inicio de las dos principales acequias de la Huerta de Murcia, fue remozado en 2011 por la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) con una inversión de 2,4 millones de euros, de los cuales 1,8 procedieron del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).

La visita ha contado con la presencia del secretario general de la CHS, José María Bernabé, y la concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Murcia, Adela Martínez-Cachá, ya que la gestión de las infraestructuras y el entorno de la Contraparada ha sido cedida recientemente al consistorio murciano. También han participado técnicos de la Comisión Europea, de los ministerios de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente y de Hacienda y Administraciones Públicas, y del Gobierno regional de Murcia. Se trata de uno de los actos englobados en el Comité Anual de Seguimiento del Programa Operativo de los Fondos Feder, que se celebra esta semana en Murcia. En total, la CHS ha gestionado en el periodo 2007-2013 fondos Feder por valor de 17,4 millones de euros destinados a ejecutar obras en la Región de Murcia.